

« C'est la fin », se répéta-t-il.

« Mais pourquoi j'ai mal comme ça ? Je souffre! Mon dieu! Je n'ai jamais eu aussi mal au ventre! »

Puis soudain, il se mit à crier: « Aidez-moi, je crois que je vole. Pourquoi t'es là toi? Sale portemanteau! » Quand il ouvrit les yeux et se leva de son lit, il crut que le sol était devenu de l'eau et il tomba. Tout à coup, une boule lui monta de l'estomac à la bouche et il se mit à vomir toutes ses tripes.

Deux heures avant, il s'était rendu chez un ami qui faisait une fête, mais au bout d'une demi-heure, il demandait déjà au chien de son ami son numéro de téléphone. Il avait donc dû partir une heure plus tard car son ami lui avait dit de se reposer au calme. On l'avait raccompagné chez lui où il s'était mis au lit.

Toujours couché au sol, il se releva pour répondre au téléphone où il entendit: « Allô Lucien?! Ça va mieux? Je me demandais si tu avais vu ma clé d'appartement. Je l'avais mise dans un gobelet. » Mais Lucien ne répondit pas. Alors son ami appela une ambulance et deux heures plus tard un médecin lui dit: « Nous avons passé une radio et il semblerait que votre ami ait avalé une clé... » Tout d'un coup il se réveilla et se rendit compte que ce n'était qu'un cauchemar.

Magali D. 3°2